

# C'était le... 4 novembre 1995



## Michel Grivel rentre dans le rang

**MORGES** Quelques flocons de neige s'étaient mêlés aux larmes d'émotion du major Michel Grivel qui, le samedi 4 novembre 1995, avait pris congé du bataillon des sapeurs-pompiers dont il assumait le commandement depuis 1984. Pour ces adieux, les autorités avaient tenu à témoigner publiquement à Michel Grivel une reconnaissance que justifiait son engagement. Car il ne s'était pas contenté de commander avec la sagesse du chef qui sait déléguer, il avait aussi constamment adapté le bataillon à des besoins évolutifs.

Mais Michel Grivel s'était aussi attaché à étudier un nouveau règlement sur le Service de défense contre l'incendie et avait proposé la création de deux postes permanents au sein du bataillon. Le Conseil avait approuvé cette proposition destinée à décharger les cadres – qui sont des miliciens – de tâches de plus en plus absorbantes. Cette écoute des autorités avait permis au major Grivel de dire qu'il avait été un commandant «heureux». Par la suite, Michel Grivel avait continué à servir la communauté en qualité de municipal.

C'est donc «un bataillon bien organisé, doté d'un équipement adapté aux besoins actuels, capable de remplir des missions devenues de plus en plus diversifiées et complexes» dont Roger Comtesse reprenait le commandement qu'il a assumé jusqu'au 31 décembre 1999, période durant laquelle il avait grandement contribué à la création du Service incendie et secours de la communauté urbaine morgienne (SISCUM) et avait milité en faveur de la professionnalisation du poste de commandant. Cela avait conduit à la nomination du major Eric Henry qui, aujourd'hui, rentre à son tour dans le rang.